

千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分
例会場 ホテル阪急 エキスポパーク
会長 木下 健治
幹事 渡邊了允
会報委員長 山下 聰一郎

2019-2020年度 RI テーマ

ROTARY CONNECTS THE WORLD
(ロータリーは世界をつなぐ)

会長 マーク・ダニエル・マロニー

2019年9月5日発行 会報第986号

今週のプログラム

(2019年9月5日 第986回例会)

卓話「マーケティング」

担当：水本 徹会員

次週のプログラム

(2019年9月12日 第987回例会)

卓話「充実のイタリア大周遊」

担当：山本 友亮会員

第985回例会 (2019年8月29日) の記録

<会長の時間>

木下 健治会長

皆様、こんばんは。今日は大阪難波ロータリークラブ久保 幸一様が来られています。西本先生復活？！おめでとうございます。卓話もよろしくお願ひ致します。エリカさん、ようこそ！夏休みはゆっくり過ごすことできたでしょうか？先週はフォレストガーデン様での親睦移動例会、お疲れ様でした。手作りのこだわりの美味しい食事でした。ハンバーグも美味しくて、3個も頂いてしまいました。例会場の移動に伴う下見も兼ねての移動例会でしたが、皆様いかがでしたでしょうか？マンパワーという点では不安はあるものの、立地、費用、例会の体裁、理事会やお客様対応等十分に検討できる内容であったと思います。事務局も隣のマンションの一室が使えるので、スペースが若干狭いのですが、隣ですし、家賃も安いのでこちらも十分に検討できます。他の候補のところも含め、検討していきます。今月の理事会で、候補を絞った方がいいのでは、ということになりました。柳原先生とも相談しまして、箕面多文化交流センターは今回候補から外させて頂くことになりました。柳原先生には、こちらを真っ先にご紹介頂き、先方に話をして頂いていましたが、大変申し訳ございません。次回は9/19にお月見例会として、新大阪江坂東急REIホテルになります。こちらの立地は良いのですが、費用は今より高くなりますし、部屋数も少ないので融通が利きにくい懸念もあります。ホテルということで、吹田西RC、吹田江坂RCが利用していることもあります。お月見例会を利用して試してみたいと思います。当日は例会で使用予定の部屋での開催となります。事務局はホテル内では借りられないで、外で借りることになりますが、もし決まった場合は、少し離れますがル・ジャルダンの事務局候補もありうるかなと考えています。そして10/10には、再度ル・ジャルダンにて移動例会として通常例会形式で実施予定です。ここで皆様のご意見・感想を集約して最終決定していきたいと考えています。同じく例会場移動の茨木西RC、摂津RCとも現在のところ千里阪急ホテルということです。事務局は今のところ変わらないということなので、例会場と離れるようです。やはり毎週のことなので、皆様にも体験、納得して頂いて、決めて行きたいと考えていますので、よろしくお願ひ致します。

<お客様>久保 幸一様（大阪難波 RC） 米山奨学生 タン, フイ ウェン エリカさん

<出席報告>

水島 洋 出席担当

会員数（内出席免除会員1名） 20名
本日の出席者数（内免除会員0名） 14名
(内名誉会員0名)

本日の出席率 78.68%

<ロータリーソング>

全会員

♪少年時代♪

<ピアノ演奏>

近藤 美里さん

1. スカボロフェア
2. ララのテーマ
3. ヴェネツィアの祈り
4. 酒と薔薇の日々

<幹事報告>

渡邊 了允幹事

1. 10月10日の移動例会は当初予定の箕面市多文化交流センターから江坂ル・ジャルダンに場所が変更になりました。
例会場掲示のプログラムも変更いたしましたので、ご確認ください。
2. 米山梅吉記念館 館報が届きましたので回覧致します。
3. 地区大会参加登録表へのご記入を引き続き、よろしくお願ひ致します。

<SAA 報告>

松田 親男副 SAA

※スマイルボックス

- 西本(明)会員 症状改善のお礼。
柳原会員 来週は調書の後片づけで税務署さんが来ます。楽しいなー。
相原会員 コメントなし。

※ラオス基金

- 柳原会員 今日は税務調査でした。
相原会員 コメントなし。

※メイプル基金

- 水島会員 西本会員、卓話よろしくお願いします。
藤田会員 西本会員、卓話楽しみです。
柳原会員 結構、税務調査の依頼あります。うれしいね。
高尾会員 コメントなし。

※ロータリー財団

藤田会員 8月終わりです。
水本会員 岸上様大変お世話になりました。
高尾会員 エリカさん、ようこそ。
木下(健)会員 西本先生祝復帰、卓話もよろしくお願ひ致します。
松田会員 先週はオイチかった。

※米山記念奨学会

山本(友)会員 エリカさん久しぶりです。
高尾会員 早退のお詫び。
藤田会員 エリカさんお元気ですか?
木下(健)会員 エリカさん、ようこそ。
松田会員 江坂レイホテルはどんなとこ?
山本(雅)会員 コメントなし。

<卓 話>

『ヘルニアの話』

西本 明文会員

6月初旬より私の身体左下腹部に少しづつ腫瘍ができ、最初はあまり気にならず、放置しておりました。8月初旬より左鼠径部の腫瘍と圧迫感、圧痛があり次第に増悪してきました。8月6, 7日には歩行時痛みを感じ箕面市の相原病院を受診、担当医師から箕面市立病院へ紹介されました。診断は鼠径ヘルニアということで、即入院、手術の指示でした。8月8日入院、9日手術、11日退院いたしました。

手術痕は一応治癒したようですが、体動にて疼痛が著明で自宅で臥床して、痛みが軽減するまで、仕事は休み、寝ておりました。夏期の休診時期とほぼ一致しており、何とか安静を保つことが出来助かりました。

8月14日頃には、当クラブの会長、幹事様、近藤様がお見舞いに来てくださいました。ベッドで寝たきりでしたのでお会いできませんでしたが、本当にありがとうございました。心に沁みる友の温かさを感じました。ロータリーが大切にする友情と絆を深く感じました。まだ痛みはありますが、何とか介助なくとも日常生活が送れるようになりました。

今日はヘルニアの話を少しさせて頂きます。

ヘルニアとは有径状のヘルニア門を通して、体くう内に連続する腫瘍が存在、体位変換や圧迫にて還納する。治療法としては保存的には用手整復法、脱腸帶療法、手術療法があります。私は手術療法で治療致しました。一般的には脱腸といわれ、鼠径ヘルニア、腹壁ヘルニア、その他があります。

(文責: 西本 明文)